

西 ～にし～

Good News

■山崎高等学校「“探究活動” 町田市青年会議所との協定」

11月19日（日）、「総合的な探究の時間」と持続可能な開発のための教育（以下ESD教育）を推進する中で、町田市青年会議所定例会に本校から町谷校長と山下主幹教諭が出席し、町田市青年会議所（以下JC）とパートナーシップ協定を結びました。

本協定は、JC会員が「総合的な探究の時間」に関する当校の活動に対する助言や指導を行ったり、JC会員の事業店舗などに本校の生徒を受け入れていただいたりすることなどを要旨としています。

JC会員には、今年度9月に開催されたフィールドワーク支援、11月の総合的な探究の時間の中間発表、12月の山崎サミットに参加していただいているだけでなく、来校いただいたりメールやオンラインでの打ち合わせを担当教員らと毎日のように行っています。

また、JC定例会では立教大学ESD研究所教授2名から、高等学校におけるESD教育の講演もありました。ESDを実践するに当たって大事なことは「“ここ”で起きている問題は、世界規模で見ると極めて重大な問題である」という理念に基づいて、地域主体の“オーナーシップ”と協働の“パートナーシップ”が両輪となり課題提起をすることが重要であるをご教授をいただきました。

生徒や地域が抱える身近な課題を単に“解決困難なこと”“些細な事”と捉えることなく、ESDの精神で課題解決に取り組み、これからの地域や日本社会、そして世界に貢献できるような人材を育成していきます。
(主幹教諭・山下 剛)



パートナーシップ協定式の様子



JC定例会の様子

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)